



Pour les salaires, les services publics, l'abrogation de la loi retraites Le 1er octobre en grève et en manifestation pour nos droits !

Nos organisations syndicales et de jeunesse de la Vienne appellent à manifester et à faire grève pour qu'enfin les urgences sociales, exprimées dans les mobilisations comme dans les urnes, soient entendues !

Retraites, salaires, services publics, c'est sur ces sujets centraux pour la population que nous pouvons gagner et arracher des victoires au moment où le président de la République et l'alliance jusqu'à l'extrême droite cherchent à imposer contre la volonté générale le maintien du cap libéral et autoritaire.

Le 1er octobre marque le début des discussions sur le budget de l'État et de la Sécurité sociale à l'Assemblée nationale. C'est le moment de gagner qu'enfin les plus riches et les multinationales soient taxés pour financer nos services publics, la justice sociale et environnementale. C'est le moment de gagner l'abrogation de la réforme des retraites !

C'est maintenant qu'il faut peser et gagner. Ce ne sera possible que par un rapport de force clair et massif. Toutes et tous en grève le 1er octobre.

Manifestation 10H au kiosque à Châtelleraut

Manifestation 14H à la gare de Poitiers

**La manifestation assurera l'inauguration revendicative du Pont Neuf
Assemblée Générale revendicative après la manifestation**